

今 がんばっています

南佐渡中学校

南佐渡中学校は、今年度、開校5年目を迎えました。新たな「地域の学校」として、地域と共に歩む学校を目指し、さまざまなことに挑戦し、取り組んでいます。

1 伝統文化継承活動

1年生の「総合的な学習の時間」では、6月から10月まで全10回、地域の方々と佐渡おけさ文弥人形を学ぶ活動に取り組んでいます。その成果を、文化祭で披露し、多くの方々から賞賛の声をいただいています。



また、南部地区は、俳句や短歌の愛好家が多く、優れた俳人歌人がいます。生徒が折々の行事の後に作った俳句と短歌を、地域の方を講師とする年2回の創作指導を通して、より完成度の高い作品に仕上げます。その成果を、島内外の多くの方からの投稿作品と合わせて、「南佐渡万葉」として発刊しています。

2 地域の祭りへの参加

地域の一大イベントである6月の「羽茂まつり」と、8月の「小木港祭り」には、全校生徒で参加し、佐渡おけさ・小木おけさ、総踊りを演舞して、地域を盛り上げています。



練習段階から生徒会本部役員が中心となり、生徒が主体となって祭りに参加しています。

また、生徒全員の意欲付けを図るために、一人一人の目標を掲示し、祭りに対する思いを共有しています。

祭り後の全校振り返りでは、「過去最高の祭りになった」「地域の方が喜んでいてうれしかった」「地域を盛り上げ、恩返しができた」などの感想が聞かれ、大きな満足感や達成感を得ることができました。

これからも地域と共にある学校づくりをすすめていきたいと思えます。

教育委員会学校教育課

(畑野行政サービスセンター内)

☎66-4898

生涯学習 だより

教育委員会社会教育課
(畑野行政サービスセンター内)
☎66-4160

あのみちこのみち

第29回松ヶ崎連合運動会 (畑野地区)

6月3日(日)、雲一つない青空の下、松ヶ崎小中学校のグラウンドで、第29回松ヶ崎連合運動会が盛大に開催されました。

この運動会は、保育園や小中学校と各公民館が連携し、地区全体が一体となって開催しているもので、子どもからお年寄りまで、準備から競技、応援にと力を尽くし、盛り上がりつつあります。

当日は、園児・小中学校の児童・生徒から、各自治公民館の選手が力の限り競い合い、勝負



大接戦!勝ったのは・・・?

にかける真剣な姿や一転くすりと笑える場面まで、どこを切り取っても思い出深い、すばらしい運動会となりました。

参加した皆さんの顔には、満足そうな笑みが浮かんでいました。

ピラティス教室に参加してみませんか (小木地区)

ピラティスは、姿勢や筋肉のバランスを整えて体内循環のいい健やかな身体を作るエクササイズです。安全に無理なく身体を動かすことができ、心身もリフレッシュできます。



心身ともにリフレッシュ

この教室に参加した方からは、「自分の体力や体幹を実感できた」「身体を使つて気分転換になった」といった感想が聞かれ、大好評の教室になっています。

男女年齢を問わず、身体が硬くても運動が苦手でも大丈夫ですので、この機会に始めてみてはいかがでしょうか。

9月14日(金)から開催しますので、日程など詳しくは、南教育事務所小木地区教育係(☎86-3191)までお問い合わせください。